

令和3年9月17日

公益財団法人日本バドミントン協会
選手強化本部

強化合宿における新型コロナウイルス陽性者の発生について

平素より本会強化事業にご協力いただき誠にありがとうございます。

本会では各活動を実施していくにあたって、新型コロナウイルス感染症対策を継続しながら選手強化活動を実施して参りました。

9月13日から味の素ナショナルトレーニングセンターで行われております、令和3年度第10回日本代表選手（ナショナルチーム）強化合宿（兼 第17回スティルマンカップ直前強化合宿）参加者1名について、9月15日の夜より発熱の症状があったため、16日午前に再度実施した、PCR検査において陽性反応が確認されました。

なお、当事者を含めた合宿全参加者においては、集合時検査では陰性の結果が出ております。

今回の新型コロナウイルス陽性者発生を受け、各関係機関と連絡をとり調査を行いました。その結果、他の合宿参加者に濃厚接触該当者はおりませんでした。

本会強化本部では以下の対応を行ってまいります。

- ◆陽性判定者となった参加者については、保健所及び各機関の指示に従い対応。
- ◆利用施設（HPSC等）については専用練習場及び共用エリアの消毒対応を実施。

上記陽性反応確認者以外の合宿参加者については、検査により陰性となっていること。各機関との確認で濃厚接触該当者がいないことを踏まえて、従来からの感染症予防の処置に加えて、必要に応じ追加の対策を実施しながら練習を再開する。

引き続き、新型コロナウイルス感染症に対して、感染拡大防止を最優先として施設管理を行っておりますJSC、JOCと連携をとり対応に努めて参ります。

以上